
 

INDICAÇÃO N 
Indico a possibilidade de 
instalar um lombo faixa na 
avenida das primaveras, nas 
proximidades da Fitoway. 
 
 

Apresentação: Sessão Ordinária do dia 19 de outubro de 2022. 
Autores: Vereadora Solange Caron 
 

 

 

 

Solicitamos que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para 
que juntamente com o Setor competente da Administração, verifique a 
possibilidade de instalar um lombo faixa na avenida das primaveras, nas 
proximidades da Fitoway. 
  

Justificativa: 
 

Tal solicitação se faz necessária pois nesse local os veículos passam em alta 
velocidade, quando entram da rodovia na cidade, e a construção de uma lombo 
faixa inibiria a alta velocidade dos veículos, evitando possíveis acidentes, uma 
vez que nesse local há grande fluxo de pedestres e ciclistas que trabalham no 
distrito industrial, 
 

Tarumã, 19 de outubro de 2022. 
                                                     32.ºAno da Emancipação 
                                                       30. ° Ano da Instalação 

 
 

 
 

SOLANGE CARON 
Vereador 
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